



7 de Septiembre de 2015

VISITA DE CARLOS RUBÉN FERNÁNDEZ DE LA ONCE ESPAÑA

Con el fin de incentivar la inclusión laboral de las Personas con Discapacidad (PcD), Carlos Rubén Fernández, Ex Presidente de la Fundación de la Organización Nacional de Ciegos de España (ONCE), y actual Presidente de Grupo GOLU, ofreció el día de hoy en las instalaciones del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI), una plática motivacional para los 200 beneficiados con las plazas permanentes que otorgó el Dr. Miguel Ángel Mancera, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, hecho que ha marcado un parteaguas en la inclusión de las Personas con Discapacidad a nivel Nacional.

La población mundial asciende a 7,300 millones de personas, de las cuales el 15% tiene alguna discapacidad. Son pocos los países que se preocupan por la inclusión laboral, educativa y de accesibilidad de las PcD. En una era donde la innovación es el pan de cada día, los problemas sociales aún son muy graves, afirmó Carlos Rubén.





Asimismo comentó que solo con experiencias exitosas de (PcD) es como se puede demostrar a la sociedad, que son capaces de destacar en cualquier ámbito laboral. También se dio el tiempo de felicitar y dar sus mejores deseos a los asistentes, pues hoy inicia su primer día de trabajo en diversas instituciones gubernamentales.



“Mi mayor logro, no es haber creado directamente 25 mil empleos para PcD, sino haberles dado la oportunidad de crear una familia”, explicó el ex presidente de la Fundación ONCE (Organización Nacional de Ciegos Españoles)

La inclusión laboral lleva a la diversidad, de esta, surge la creatividad, solo desde la creatividad aparece la innovación y la innovación conduce al éxito. Así finalizó su conferencia el Presidente de Grupo GOLU, y reiteró sus felicitaciones a los asistentes y al Ingeniero Fidel Pérez de León, Director General del Inpededi, por su gran labor incluyente a favor de las PcD. Al evento asistió también la Lic. Lili Campos Cota, nueva Directora general del DIF Taxco Guerrero, la Lic. Nadia Troncoso Arriaga, Coordinadora de Diseño de Programas Prioritarios y Política Pública y la Lic. Elisa Rivera Barrera, Coordinadora de Vinculación del INDEPEDI.





MÉDICO A TU CASA CUMPLE UN AÑO EN FUNCIONAMIENTO

El programa ‘Médico en Tu Casa’ implementado por el Gobierno de la Ciudad de México cumple un año de haberse puesto en marcha; y el cual ha brindado –a través de brigadas gratuitas – atención a adultos mayores, personas con discapacidad y jóvenes embarazadas hasta la puerta de sus casas.

Ahora, se sumará al programa un nuevo servicio: Atención y Prevención de Adicciones, informó el Jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, acompañado del doctor Manuel Mondragón y Kalb, Comisionado Nacional contra las Adicciones.

Precisó que hasta ahora se han visitado un millón 769 mil 652 casas, en donde fueron atendidas 14 mil personas con discapacidad, 134 mil adultos, 20 mil mujeres embarazadas, entre otros.

“El Médico en Tu Casa ya un año de servicio, vamos por más acá en la Capital Social”, dijo el mandatario.

